
第１０回 香取市子ども・子育て会議 

議事録要旨 

 

                    日時：平成 30 年２月 26 日（月）13：30～ 

                    場所：香取市役所 ４F 会議室 

 

１． 開会 

事務局から委員の再委嘱、委員の人事異動等による新規委員の紹介 

委員互選により会長・副会長の選任 圓藤会長・小林副会長再任とする。 

 

２． 会長挨拶 

少子化の傾向にあるなか、政策が騒がれているが、なかなか進まないことから切迫した

状況にある。この会議で課題の整理、情報共有をしていきたい旨のあいさつをいただ

く。 

 

３． 協議事項 

（１） 子ども・子育て支援事業計画進捗状況の報告について 

事務局から説明 

      ・次世代育成支援行動計画の実績と状況 

      ・地域子ども・子育て支援事業（１３事業）の実績と状況について 

   委員意見  

病児・病後児保育事業について、各委員から、それぞれの委員の立場から課題 

について複数意見 

   事務局回答  

現在、民間から事業開始に向けた申込がきているので課題の整理などを行い 

実現に向けて協議しています。 

   委員質問  

障害児保育を受け入れるための対応策はあるか？ 

   事務局回答  

将来、児童発達支援センターが各市に設置されると思うので、そことの連携で 

対応していきたいと考えます。 

   委員質問  

小規模保育を増やしていくことを考えているか？ 

   事務局回答 

      少子化が進んでいるため課題となっております。４月に民間施設が開園する 

      ため、また第２、第３希望をとり対応していますが今後対応していくために 



     検討を開始しなければなりません。 

  委員質問 

     佐原区にこども園を設置予定ときいているが開園はいつか、整備はどのような 

     状況か？ 

  事務局回答 

     開園は当初、平成 31 年としていたが、遅れが見込まれます。現在用地買収に向 

けた調整を行っています。 

  委員意見 

     この会議を活用して、子どもを育てるうえでの課題を各課、関係機関と連携し 

     解決していければと考えます。 

  委員意見 

     子どもを預かる現場の立場として、保育力の向上のためさらに研修等を受ける 

など勉強したいと考えます。 

  委員情報提供 

     障害児支援については、基準や保護者の理解を得るなどの課題がありますが、療 

育支援センターが平成 32 年開設予定です。 

  委員意見 

     病後児保育や児童クラブがありますが、保護者自身も自分の子供は自分で育て 

ていく意識をもっともつべきと考えます。保護者に対して、各事業を実施する 

ことが大変であることについて情報発信していくべきと考えます。 

（２） 利用定員の確認について 

事務局から説明 

４． その他 

（１） ４月に開園予定の清水こども園（認定こども園）、あげひばり保育園（小規 

模保育）について事務局から説明。 

（２） 次回会議開催等についてお知らせ 

５．閉会 

 

以上 


